

WARUM WERFEN WIR SO VIEL WEG?



Schmeckt
nicht mehr



Zu viel
gekauft



Packung
zu groß



Zu viel
gekocht



Falsch
gelagert



Überblick
verloren



Reste nicht
verwendet



Haltbarkeitsdatum
abgelaufen

Ursachen für das Wegwerfen von Lebensmitteln. Quellen: Studie der Universität Stuttgart (2012),
gefördert durch das Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz (BMELV);
Forsa-Umfrage zum Wert von Lebensmitteln im Auftrag des BMELV (2011).



Lebensmittel sind fast immer und überall verfügbar. Dennoch sind sie wertvoll, denn in ihnen stecken viele Ressourcen und Arbeit. Deshalb sollten wir nur so viel kaufen, wie wir auch verbrauchen können. Das Mindesthaltbarkeitsdatum ist ein Qualitätsdatum. Nach dessen Ablauf sind Lebensmittel häufig noch genießbar: Das können wir durch schauen, riechen, und schmecken herausfinden.



Bundesministerium
für Ernährung
und Landwirtschaft

BUNDES
WEITE
STRATEGIE

ZU
GUT
FÜR DIE
TONNE
!